

Upacara 17-an Kodim 0716/Demak, Inspektur Upacara Bacakan Amanat KASAD

Agung widodo - DEMAK.PROMEDIA.CO.ID

May 17, 2024 - 08:57



Kodim 0716/Demak menggelar upacara bendera yang rutin diselenggarakan setiap tanggal 17 di halaman Makodim

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar upacara bendera yang rutin diselenggarakan setiap tanggal 17 di halaman Makodim 0716/Demak Jalan Kyai Singkil No. 01 Demak. Upacara dipimpin Danramil 07/Gajah Kapten Kav N. Pasaribu sebagai Inspektur upacara, dan diikuti seluruh prajurit, PNS Kodim

0716/Demak dan Minvetcad IV-22/Demak, Jumat (17/05/24).

Dalam kesempatan itu, Inspektur upacara membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc., yang intinya, KASAD mengucapkan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit dan PNS TNI AD yang telah menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan integritas yang ditunjukkan, karena berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat kita laksanakan dengan baik.

Pada bulan April lalu, lanjut Inspektur upacara, TNI AD telah melaksanakan Apel Komandan Satuan (AKS) 2024, yang bertujuan untuk menyamakan pola pikir antara pimpinan dan anggota. Hal ini dilakukan untuk meningkatkan efektivitas dan produktivitas kinerja satuan, serta peningkatan profesionalisme prajurit dalam mendukung tugas pokok TNI AD.

“Pokok-pokok kebijakan yang telah disampaikan pada kesempatan apel tersebut menjadi pedoman bagi kita semua dalam menavigasi organisasi TNI AD,” ucap Inspektur upacara membacakan amanat KASAD.

Menanggapi tantangan yang semakin meningkat tersebut, lanjutnya, TNI AD diharuskan untuk terus meningkatkan kapabilitasnya dalam beradaptasi dan berinovasi. Integritas merupakan kunci utama dalam menjalankan tugas-tugas penting dan mulia ini. Profesionalisme dalam melaksanakan setiap tugas adalah cerminan dari dedikasi kita untuk bangsa dan negara. Lebih dari sekedar menjaga pertahanan dan keamanan, kita juga memainkan peran vital dalam kontribusi nyata untuk kesejahteraan masyarakat dan kemajuan peradaban Indonesia.

“Kita harus senantiasa menjadi contoh dan tauladan yang baik dalam pemberdayaan dan pengembangan masyarakat, memastikan bahwa setiap langkah yang kita ambil membawa kemajuan bagi bangsa dan negara,” sambungnya.

Terakhir, program unggulan TNI AD, seperti TNI Manunggal Air dan Ketahanan Pangan, merupakan inisiatif vital yang mendukung usaha pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Oleh karena itu, sangat penting bagi setiap prajurit dan PNS TNI AD untuk memahami dan berkolaborasi secara aktif dalam mensukseskan program ini. Kita harus memastikan bahwa setiap usaha yang kita lakukan memberikan dampak yang signifikan bagi bangsa, khususnya dalam mengatasi kesulitan yang dihadapi masyarakat disekitar kita, membantu mereka menghadapi tantangan dengan solusi yang efektif dan berkelanjutan.

“Demikian amanat yang dapat saya sampaikan. Saya mengajak semua prajurit untuk menjaga soliditas dan keharmonisan. Jangan biarkan ego sektoral mengganggu kerja sama yang telah kita bina. Semangat kekeluargaan harus senantiasa kita kedepankan dalam setiap pelaksanaan tugas,” pungkas amanat KASAD.

Kali ini bertindak sebagai Komandan Upacara Danramil 09/Karangtengah Kapten Arm Imam Sunandar, Perwira upacara Pgs. Pasipers Letda Cpm Muryono, dan petugas pengibaran bendera merah putih personel Koramil 11/Sayung. (pendim0716).